



## ECHANGE AVEC OLDENBURG

publié le 07/12/2017

### Descriptif :

Le trajet en car de Celles sur Belle vers Oldenburg et notre arrivée au lycée par Elisa et Lena.

Nous nous sommes tous rejoints à 20h30 à Celles sur Belle mercredi soir.

Après avoir mis les bagages en soute nous nous sommes installés confortablement avec nos oreillers et nos couvertures. Puis vers 21h : nous avons quitté le collège : 2°C et un peu de brouillard.

Vers minuit un premier arrêt, un deuxième vers 2h 30 du matin.... Nous avons roulé toute la nuit, le bus était silencieux.

À 7h, nous nous sommes arrêtés pour le petit déjeuner et pour aller aux toilettes qui à partir de l'Allemagne sont payants (50 ou 70 centimes).

Vers 15 h, nous sommes arrivés à Oldenburg où nos correspondants nous attendaient avec des pancartes de bienvenue, des gâteaux, des jeux. Un peu fatigués, nous avons quitté nos professeurs pour aller dans nos familles.

### Portfolio

